

Der aktuelle



BdZM

Vorstand



stellt sich vor ...



Kai Becker

1. Vorsitzender

Hallo Zahnis, mein Name ist Kai Becker, ich bin 21 Jahre alt und seit Sommer 2014 1. Vorsitzender des BdZM. Im Oktober starte ich in Hamburg, meiner Geburts- und Lieblingsstadt, in das 9. Semester.

Während ich das hier schreibe, sitze ich gerade in Bolivien im Nachtbus, denn zurzeit bin ich hier auf einer fünfwöchigen Famulatur. Ich arbeite für eine kleine deutsche zahnärztliche Hilfsorganisation, den FCSM, in der Umgebung von Sucre. Eine solche Famulatur kann ich allen nur empfehlen!

Von Karies und Parodontitis lenke ich mich am besten ab, wenn ich segeln gehe. Von April bis Oktober verbringe ich den Großteil meiner Freizeit auf dem Wasser. Vor dem Studium halbwegs professionell im deutschen Nationalteam, bin ich jetzt leider nur noch

hobbymäßig und als Trainer dabei. Für Mehr reicht die Zeit leider nicht. Denn schließlich bin ich für den

„Ich arbeite für eine kleine deutsche zahnärztliche Hilfsorganisation, den FCSM, in der Umgebung von Sucre.“

BdZM sehr oft in ganz Deutschland unterwegs, um der Dentalwelt zu erzählen, wer wir sind und was wir gerade machen und meinen. Falls dich das auch interessiert, lies doch mein Interview hier im Heft, oder schreib mir eine Mail an kai.becker@bdzm.de, vielleicht komm ich dann ja auch mal bei dir vorbei!